

INGRÉDIENTS MÉDICINAUX (par capsule)

Guarana (22% caféine).....	100mg
Caféine Anhydre.....	100mg
Extrait de Thé Vert.....	100mg
Cétones de Framboises.....	100mg
L-Carnitine.....	100mg
Grain de Café Vert.....	50mg
Panax Ginseng.....	25mg
Vitamine B6.....	5mg
Poivre de Cayenne Rouge.....	2.5mg

DISTRIBUTED BY /
DISTRIBUÉ PAR :



AUTRES INGRÉDIENTS : Poudre de riz brun, L-Leucine, stéarate de magnésium, gélatine.

USAGE OU FINS RECOMMANDÉS : Aide à soutenir le métabolisme des graisses. Favorise (temporairement) l'endurance, aide à atténuer la fatigue et à améliorer la performance physique. Utiliser (temporairement) comme diurétique léger. Aide au maintien d'une pression artérielle saine. Aide au soutien de la santé cardiovasculaire. Fournit des antioxydants. Aide l'organisme à métaboliser les glucides, les protéines et les lipides.

DURÉE D'UTILISATION : Pour usage occasionnel seulement. Consulter un praticien de soins de santé pour un usage se prolongeant au-delà de 12 semaines.

DOSE RECOMMANDÉE : Adultes. Prendre 2 capsules une fois par jour. Prendre avec de la nourriture. Ne pas dépasser 2 capsules par jour.

MISES EN GARDE : Consulter un praticien de soins de santé avant d'en faire l'usage si vous allaitez, si vous prenez du lithium, si vous prenez des antidépresseurs, si vous prenez des anticoagulants ou de la digoxine, si vous souffrez de diabète, si vous souffrez d'inflammation ou d'un ulcère à l'estomac, en cas d'hypertension artérielle, de glaucome ou d'instabilité du détrusor (syndrome de la vessie hyperactive), si vous souffrez de troubles du foie ou si des symptômes de troubles du foie se manifestent (tels que de la douleur abdominale, de l'urine foncée ou une jaunisse), si vous avez une carence en fer, si les symptômes persistent ou s'aggravent. Il n'est pas recommandé de consommer ce produit avec des produits de santé naturels (e.g. l'extrait d'orangeamère, la synéphrine, l'octopamine, l'éphédra) ou des médicaments (e.g. l'éphédrine) qui augmentent la tension artérielle. Il n'est pas recommandé de consommer ce produit avec d'autres produits qui contiennent de la caféine (médicaments, café, thé, colas, cacao, guarana, maté). Ce produit ne vise pas à remplacer le sommeil. Certaines personnes pourraient souffrir d'insomnie, d'anxiété, ou de maux de tête. Si tel est le cas, cesser l'utilisation.

CONTRE-INDICATIONS : Ne pas utiliser si vous êtes enceinte, si vous avez une déficience systémique primaire ou secondaire (erreur innée du métabolisme) en L-Carnitine pour laquelle une supplémentation en levocarnitine est prescrite et/ou régulée par un praticien de soins de santé.

RÉACTIONS ADVERSES CONNUES : Certaines personnes pourraient souffrir d'insomnie, d'anxiété, ou de maux de tête. Si tel est le cas, cesser l'utilisation. Des troubles mineurs gastrointestinaux (nausée, vomissement, crampes abdominales et diarrhée) ont été reportés. Des saisies à faible incidence ont été reportées avec des doses orales chez les individus avec ou sans troubles de saisies pré-existants.



hollywoodminceur.abcenligne.ca

HOLLYWOOD

FORMULE MINCEUR

S.P.G

— AVEC CAFÉINE —

NATURAL HEALTH PRODUCT / PRODUIT DE SANTÉ NATUREL

NPN 80057275

90 CAPSULES

45 SERVINGS
PORTIONS

MEDICINAL INGREDIENTS (per capsule)

Guarana (22% caffeine).....	100mg
Caffeine Anhydrous.....	100mg
Green Tea Extract.....	100mg
Raspberry Ketones.....	100mg
L-Carnitine.....	100mg
Green Coffee Bean.....	50mg
Panax Ginseng.....	25mg
Vitamin B6.....	5mg
Red Cayenne Pepper.....	2.5mg



OTHER INGREDIENTS : Brown rice powder, L-Leucine, magnesium stearate, gelatin.

RECOMMENDED USE OR PURPOSE : Helps (temporarily) to relieve fatigue, to promote endurance, and to enhance motor performance. Used (temporarily) as a mild diuretic. Could be a complement to a healthy lifestyle that incorporates a calorie-reduced diet and regular physical activity for individuals involved in a weight management program. Helps maintain healthy blood pressure levels. Helps support cardiovascular health. Provides antioxidants. Helps the body to metabolize carbohydrates, proteins and fats.

DURATION OF USE : For occasional use only. Consult a health care practitioner for use beyond 12 weeks.

RECOMMENDED DOSE : Adults. Take 2 capsules once per day with food. Do not exceed 2 capsules per day.

WARNINGS : Consult a health care practitioner prior to use if you are breastfeeding, if you are taking lithium, if you are taking antidepressant medications, if you are taking blood thinners or digoxin, if you have diabetes, if you have stomach ulcers or inflammation, if you have high blood pressure, glaucoma, and/or detrusor instability (overactive bladder syndrome), if you have a liver disorder or develop symptoms of liver trouble (such as abdominal pain, dark urine or jaundice), if you have an iron deficiency, if symptoms persist or worsen. Consumption with natural health products (e.g. bitter orange extract, synephrine, octopamine, ephedra) or other drugs (e.g. ephedrine) which increase blood pressure is not recommended. Consumption with other caffeine-containing products (e.g. medications, coffee, tea, colas, cocoa, guarana, maté) is not recommended. This product is not intended as a substitute for sleep. Feelings of sleeplessness or overstimulation may occur; discontinue use if feelings persist or worsen.

CONTRAINDICATIONS : Do not use if you are pregnant, if you have primary systemic L-carnitine deficiency or secondary L-carnitine deficiency for which supplementation is prescribed/monitored by a healthcare practitioner.

KNOWN ADVERSE REACTIONS : Hypersensitivity/allergy is known to occur, in which case, discontinue use. Some people may experience insomnia, anxiety, or headaches, in which case, discontinue use. Mild gastrointestinal symptoms (transient nausea, vomiting, abdominal cramps, and diarrhoea) have been reported. Low incidences of seizures have been reported with oral doses in individuals with or without pre-existing seizure disorders.

Store in a cool dry area. Do not use if the seal is broken or missing. Keep out of reach of children.